
第１９５５回例会報告
日時 １８年１月３１日（火曜日）
場所 ホテルマークワン 天王台
時間 １２:３０～１３:３０

ロータリーソング 「奉仕の理想」

松本憲事副会長会長報告・挨拶
急な代役で何も考えて来ませんでし

た。取り留めのないお話を申し上げます。
私は商売柄「金」を扱っておりますが、
金の価格がこのところ高騰している。少
し前まで１グラム千円ぐらいのものがい
までは２,３００円ぐらいです。もちろん
石油価格の上昇とか原因があると思いま

す。銀行の方から伺いますと土地の価格
も表示価格よりは実勢価格は強いと言っ
ていました。就職もひところの就職難か
ら一転して人手不足の状態が一部では生
じている様です。景気が良くなってくる
といいですね。

志賀裕司会員出席委員会
本日の出席率は７４.０７％です。

松本憲事副会長情報委員会
２月の９日に情報研究会（ファイアーサイドミーティング）を行います。多数の御参加

をお願いします。

栗原仁太郎会員親睦委員会
２／２８にゴルフ大会を予定しています。
夜は夜間家族例会です。また、３月には
宝塚観劇、ディナーを予定しています。
台湾豊原クラブの４５周年記念式典参加
の件ですが、４月２２日ございます。ク

ラブとしての方針が理事会にて決まりま
したので、それに基づいて参加希望され
る方は、お申し込みください。クラブの
方から先方に連絡を致します。

ニコニコボックス
井上圭司会員 7人目の女の孫が生まれました。
松本憲事会員 娘の結婚が決まりました。

鈴木公三前幹事幹事報告
週報受理 松戸RC
例会変更 柏南、柏、沼南RC
「抜萃のつづりその65」が東京RC熊平様より届きました。



高島孝会員その他の報告
ファイアーサイドミーティングについて主旨が無く、ただ集まって呑むだけでは意味がない。

井上圭司会員ファイアーサイドミーティングについて
昔は出席が大変厳しかったです。１００％
出席は当たり前で、その他に他クラブにメ
ークアップし実質２００％以上でした。や
っぱりロータリーが好きになる、ロータリ
ーが生活の一部になるという雰囲気があり

ました。また、職業奉仕についての考え方
が変わって来たように思います。クラブと
して一体となった職業奉仕をRIより言って
来ています。

村越孝夫会員
昔は我孫子クラブも会員が６９名もいて、
２つに分けるというお話もあったくらいで
す。でも出来なかったです。今から思うと
その方かが良かったように思います。それ
からゴミゼロ運動というのがありましたね。
これもロータリーから出た運動です。実は、
当初清掃してくれる人たちに帚や備品を差
し上げていたのですが、あるとき、その人
たちから「私達が本当に欲しいのはそんな

ものでは無く、実際に清掃活動をしてくれ
る人たちなんです」といわれ、胸を突かれ
た事がありました。それから毎月日を決め
て、手賀沼周辺を掃除していました。当時
の社会奉仕委員長の落合前会長がそれはい
い事だということで、布佐駅前商店街の清
掃を始められました。そんなことで、奉仕
の原点にもどるべきではないでしょうか。



***************************************

事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@gray.plala.or.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 ホテルニューオータニ松戸
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


